

Fecha: 01-02-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general
 Título: Un logo creado por atletas abre el camino a un "Evento País"

Pág. : 7
 Cm2: 678,8

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

JUEGOS MUNDIALES DE OLIMPIADAS ESPECIALES SANTIAGO 2027:

Un logo creado por atletas abre el camino a un "Evento País"

La ceremonia del 26 de enero inició el ciclo hacia el megaevento deportivo, con "Deporte Unificado" como sello y el compromiso del Estado de Chile para su realización.

Santiago 2027 se presenta al país y al mundo con un logo creado por atletas chilenos, protagonistas del evento deportivo y social más grande del mundo para personas con discapacidad intelectual. El movimiento, fundado por la familia Kennedy en los años 60, convocará a 170 países y más de 6.500 atletas en 22 deportes.

La cita en el Parque Estadio Nacional activó el sello del proyecto, el "Deporte Unificado": atletas con y sin discapacidad en el mismo equipo, llevando la inclusión a la acción. Además, Santiago 2027 será un evento con un gran despliegue por todo el país. Antes de competir, las delegaciones se distribuirán por las 16 regiones, con más de 200 comu-

nas involucradas, en una experiencia pensada para generar impacto social, cultural y comunitario. Para las marcas, es una oportunidad de visibilidad y activación territorial, asociada a un legado social y sostenible.

"Santiago 2027 es un desafío país y tenemos la oportunidad de generar una colaboración público-privada que permita generar un alto impacto social y un legado sostenible en todo Chile", sostuvo Rodrigo Gardella, director ejecutivo del Comité Organizador Local (COL).



Martín Soto, atleta; Cristóbal Gálvez, atleta; Emilia Ríos, ministra (s) del Deporte; Daniela Buzzetti, atleta; Carolina Picasso, presidenta del Comité Organizador Local (COL), y Francisca Valdebenito, atleta, tras la presentación del logo de Santiago 2027 en el Parque Estadio Nacional.



Gonzalo Escobar, presidente del Consejo Regional de Atletas Líderes de Olimpiadas Especiales y miembro del Directorio del Comité Organizador Local (COL) Santiago 2027.



José Ignacio Espinosa, Cristóbal Espinosa, ambos atletas, y Tomás Mora, compañero unificado.



Daniela Buzzetti, atleta líder de Olimpiadas Especiales Chile, en una demostración de experiencia de deporte unificado de bochas junto a autoridades durante el lanzamiento del logo de Santiago 2027.



Rodrigo Gardella, director ejecutivo del Comité Organizador Local (COL) Santiago 2027; Nicole Sáez, jefa División de Desarrollo Social y Humano del Gobierno Regional Metropolitano de Santiago; Juan Carlos Meza, asesor del Directorio de Olimpiadas Especiales Chile; Carolina Sanz, vicepresidenta del Comité Olímpico de Chile; Miguel Ángel Mujica, presidente del Comité Olímpico de Chile; Carolina Picasso, presidenta del Comité Organizador Local Santiago 2027, y Emilia Ríos, ministra (s) del Deporte.



Rodrigo Gardella, director ejecutivo del Comité Organizador Local (COL) Santiago 2027; Armando Gómez, gerente de Desarrollo Deportivo de las Olimpiadas Especiales Latinoamérica; Teresita Lira, atleta líder de las Olimpiadas Especiales Chile, y Jaime Fillol, director del Comité Organizador de los Juegos Mundiales Santiago 2027.



Atletas, familias, voluntarios y autoridades posan junto al nuevo logo de Santiago 2027 tras la ceremonia de lanzamiento en el Parque Estadio Nacional.

Emilia Ríos, ministra (s) del Deporte, y Carolina Picasso, presidenta del Comité Organizador Local (COL) de Santiago 2027, participan en activación deportiva durante el lanzamiento del logo en el Parque Estadio Nacional.